



**Nombre del alumno: Jiezer de Jesús
López Jiménez**

**Nombre del profesor: MVZ. Carlos
Sandoval Mancio**

**Nombre del trabajo: Vaquero
completo**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Zootecnia de equinos

Grado: 7

Grupo: A

Ocosingo Chiapas a 08 de diciembre del 2020.

VAQUERO COMPLETO

Carrera de Barriles

Es la única disciplina donde sólo participan las mujeres. Es un espectáculo de velocidad contra reloj. El deporte de Carrera de barriles inició en el Estado de Texas en los Estados Unidos de América, en manera de diversión por parte de las esposas e hijas que acompañaban a una lazada por el año 1800.

El tiempo empieza a correr cuando la concursante y su caballo pasan la línea imaginaria fijada por los jueces, deberán de recorrer los tres barriles colocados en la arena, y hacer un recorrido imaginario en forma de trébol; si llegase a derribar un barril tendrá 5 segundos de castigo en su tiempo final.

El tiempo concluye cuando la barrilera cruza de regreso la línea imaginaria. Será motivo de descalificación si rompe el patrón establecido y si se cae de su caballo antes de llegar a la línea imaginaria. Está permitido detener el barril con las manos o el caballo para evitar que se derribe, usar la montura que la participante desee, siempre y cuando sea barrilera y no denigre a su caballo.

Otra disciplina del vaquero completo es:

Amarre de Borrega

Una disciplina para categoría infantil, en donde los pequeños concursantes saldrán a toda carrera montados en su caballo. El tiempo iniciara al cortar una línea imaginaria al principio de la arena. Al llegar a donde está el borrego (previamente amarrado con una soga de 20 pies a una estaca en el fondo de la arena) se desmontarán, tirarán al borrego con sus manos y lo amarrarán de 3 patas (mismas reglas que el Lazo de Becerros); el tiempo se detiene cuando el concursante termina de amarrar las patas y levanta sus manos. El tiempo más corto ganará la competencia.

Lazo de Becerros

En esta disciplina el vaquero saldrá a toda carrera y lazará un becerro de aproximadamente 100 kg de peso, con una soga que estará atada a la cabeza de la montura en su otro extremo.

El lazador tiene que desmontar de su caballo y tirar al becerro con las manos, y amarrar tres patas de sus patas. Al terminar esto deberá de levantar sus manos en señal de que acabo la suerte y en ese momento bajará la bandera que corta el tiempo. El becerro deberá de permanecer amarrado un mínimo de 6 segundos después de que el concursante ha vuelto a subir a su caballo.

Solamente un lazo es permitido a excepción del que lleva dos sogas. Para ser calificado el lazador tiene que lazar en menos de 25 segundos. Cualquier lazo es legal, aunque se suelte después de que el lazador tocó al becerro.

El concursante recibirá un castigo de 10 segundos extras si rompe la barrera antes que el becerro.

El trabajo del caballo es muy importante para que el vaquero ejecute su oportunidad en el menor tiempo posible. El tiempo más rápido es el ganador.

Achatada de Novillos

Un concursante saldrá a toda carrera montado en su caballo, persiguiendo a un novillo de aproximadamente 200 kg. Otro compañero a caballo lo ayudará a alinear al novillo por la arena. El vaquero deberá tomar al novillo desde su caballo a toda carrera, debe detenerlo y/o voltearlo de dirección antes de proceder a derribarlo. Se detiene el tiempo cuando el novillo está tirado de lado y las cuatro patas están en el aire.

El límite de tiempo para derribar al novillo son 60 segundos, el concursante tendrá 10 segundos de castigo si rompe la barrera antes que el novillo. El tiempo más rápido es el que gana.